



creaciones supo interpretar con invidiable inspiración el artístico lápiz del dibujante barcelonés, tejiendo así la brillante corona de laurel que éste había de ceñir á su frente. Pellicer, que había nacido en Barcelona el 22 de Mayo de 1842, estudió en su juventud la carrera de maestro de obras, aparejador y agrimensor, la que no llegó á terminar por que los conocimientos de dibujo que para seguirla tuvo que adquirir, despertaron en él sentimientos artísticos que le llevaron al estudio del pintor Martín y Alsina, quien además de perfeccionarle en el dibujo y guiar sus primeros pasos como pintor, hizo desaparecer con sus influencias las dificultades que se oponían á que Pellicer pasara á Roma. Cuatro años desde 1865 á 1868, estuvo Pellicer en la Ciudad Eterna estudiando á los grandes maestros, y de sus adelantos dió claras muestras en la Exposición Nacional de 1861 en la que presentó su celebrada obra "Zuito, silencio, che passo la ronda, y siete cuadros más, siendo premiado aquel y adquiridos otros á elevado precio. De entonces pocas fueron las Exposiciones Nacionales y particulares á que Pellicer dejó de concurrir, habiendo obtenido también señaladas recompensas en concursos extranjeros.

Como corresponsal artístico de diversas revistas nacionales y extranjeras, asistió á las guerras de Oriente, agregado al cuartel general del gran duque Nicolás de Rusia de Cantónel y Carlista y como al renombrado entonces alcanzado con sus artísticos croquis y apuntes, se unió al que más tarde le dieron las ilustraciones que hizo para diversas obras de los grandes maestros de las Bellas Letras y sus colaboraciones en publicaciones periodísticas, nada tiene de extraño que el nombre de Pellicer haya sido escrito al lado de los grandes dibujantes europeos.

Fué director de los Museos Artísticos Municipales de Barcelona, desde 1891, y estaba condecorado con la cruz de San Estanislao.

## Sección de noticias.

Con motivo de tener que regularizar la administración de este periódico, rogamos encarecidamente á los señores suscriptores de fuera de la capital que se hallan al descubierto en el pago, se sirvan ponerse al corriente en el mismo, cosa que les agradeceremos.

En la última sesión municipal fué aprobada una moción de la Alcaldía para pagar la reconstrucción y reinstalación de la Estufa de desinfección, con cargo á los capítulos de *Obras de nueva construcción ó Alcantarillado*, en los que todavía resultan sobrantes.

Los datos oficiales acerca de las elecciones municipales, arroja en las capitales el

siguiente resultado: 457 monárquicos, 9 carlistas, 236 republicanos, 13 socialistas, 14 regionalistas, 3 integristas y 2 sorianistas.

El resultado en toda la Península ha sido el siguiente: 3.552 monárquicos, 739 republicanos, 75 carlistas, 48 socialistas, 22 regionalistas, 7 integristas y 2 sorianistas.

En el tren correo de anteaer salió para Valladolid el opulento capitalista don Cayo Pombo.

El día 26, á las doce, se subastarán en la Administración de Aduanas 10 atados, peso bruto 194 kilogramos, con 420 sacos de yute de distintos tamaños, vacíos y usados, á cinco céntimos uno, importando el lote *veinte y una pesetas*.

Ha sido rectificada por el señor Alcalde la relación nominal de los propietarios de los terrenos que, en todo ó en parte, han de ser expropiados para llevar á cabo las obras necesarias para la construcción de la carretera de tercer orden de Mortera á Corbán, y los cuales son los siguientes:

Un prado, propiedad de don Manuel Cubas, vecino de San Roman.

Un terreno erial, del común.

Otro de don Modesto Bolado; otro de don Manuel Garcia; otro de don Manuel Diego; otro de don José Garcia; otro de don Antonio Lastra; otro de don Antonio Toca; otro de don Manuel Diego; un prado de don Agustín Anievas y otro de don José Ruiz San Martín, todos del pueblo de San Roman.

En la línea del Norte, y entre las estaciones de Montabliz y Barcena, ocurrió el miércoles, á las ocho de la mañana, un desprendimiento de tierras sobre la vía, momentos antes de pasar por allí el tren correo de Madrid.

Varios empleados de la vía que vieron el desprendimiento antes de llegar el tren a dicho sitio, hicieron señales al maquinista y éste paro la máquina.

El tren permaneció allí, hasta que retiradas las tierras de la vía por una brigada de obreros de la Compañía, continuó la marcha, llegando á Santander á la una y media de la tarde, con tres horas y media de retraso.

El Ayuntamiento ha acordado que sean permanentes los dos faroles de luz variable establecidos en la travesía de Vargas.

De acuerdo con la jefatura de minas, el señor Gobernador civil ha pasado á informe de la de Obras públicas el proyecto de dos depósitos de clasificación de aguas turbias, procedentes del lavado de minerales de zinc, de las minas de Reocín, propiedad de la Real Compañía Asturiana.

Ha salido para Madrid el Delegado de Hacienda de esta provincia don Rafael de Sierra.

He aquí los pronósticos del tiempo para lo queda de mes:

Del 20 al 21, pasara por Inglaterra y mar

del Norte una depresión que ocasionará algunas lluvias en la mitad septentrional de la Península, con vientos de entre SO. y NO.

El domingo 22 vendrán avanzando por el Atlántico nuevas depresiones, cuyos efectos se dejarán sentir en el O. de la Península.

El lunes 23 las depresiones indicadas se acercarán á nuestras regiones, situándose sus núcleos en el Cantábrico y en el SO de Portugal.

Se producirán lluvias bastantes generales, con vientos del segundo al tercer cuadrante.

El martes 24 estarán en el Mediterráneo las depresiones del día anterior, y continuará el régimen de lluvias, especialmente en la mitad oriental de la Península.

Del 25 al 28 dominará el buen tiempo en nuestras regiones, alterándose solamente algún tanto en el N. y NE. el 26, debido á un mínimo barométrico que habra en el golfo de Génova.

El domingo 29 empezará á invadir el O. de la Península una depresión que se aproximará mas á nosotros el lunes 30, produciéndose en este día algunas lluvias, principalmente desde el O. al centro con vientos del tercer cuadrante.

El Excmo. Ayuntamiento ha desistido de entablar el recurso contencioso-administrativo contra el fallo del señor Gobernador civil que revocó el extremo quinto del acuerdo de 16 de Octubre de 1899 encaminado á regularizar el abastecimiento de aguas.

En la sesión celebrada por la Corporación municipal anteaer, se dió cuenta de una real orden del Ministerio de Agricultura, Industria y Comercio y Obras públicas, comunicada por el señor Gobernador civil, disponiendo que sea cumplida la sentencia del Tribunal Contencioso sobre los terrenos de la Darsena, que ya disfruta la Corporación.

Una comisión de la Cámara de Comercio de Madrid ha presentado al ministro de Hacienda una exposición, redactada por la Cámara de Comercio de Oviedo, en la cual se protesta contra las dos reales órdenes de Aduanas referentes al adeudo de los tejidos de lana y los del ramo de pañería.

La comisión que visitó al señor González Besada apoyó lo solicitado en la exposición pidiendo que se suspenda la aplicación de las citadas reales ordenes y se abra una amplia información acerca de ellas.

Por el Gobernador civil de Vizcaya ha sido autorizada la remisión á esta capital de 33 cajas con 490 escopetas y 1565 revolvers.

Ha sido firmado por señor Gobernador civil el título de maestro interino de la escuela de Villaverde de Pontones, á favor de don José Escobar y Parez.

En la sesión celebrada anteaer por la corporación municipal, se acordó que continúe sobre la mesa el proyecto de Reglamento del centro de desinfección. Dicho re-

glamento será discutido en la próxima sesión del Ayuntamiento.

La hija de la portera de la casa número 5 de Daoiz y Velarde vió anteaer mañana, á las siete y media, á un sujeto que había subido al segundo piso y trataba de arrancar el brazo de gas de la escalera, notando también la falta de un paraguas que dejó en el portal una repartidora de pan.

A los gritos de la muchacha, el citado sujeto se dió á la fuga, sin que haya podido ser capturado.

Desde Las Fraguas, en donde ha pasado unos días, ha regresado á Madrid nuestro ilustre paisano el Excmo. señor duque de Santo Mauro.

Por real decreto del 6 del actual se ha dispuesto que los expedientes relativos á ferrocarriles y aguas terrestres sean despachados en lo sucesivo por las Divisiones de ferrocarriles y trabajos hidráulicos; á excepción de los correspondientes á las Baleares y Canarias, y los de aguas afectas á los cauces públicos que en las provincias Vascongadas y Navarra desagüen en el Cantábrico, las cuales continuarán á cargo de los ingenieros jefes que hoy los tramitan.

Con arreglo á lo que llevamos expuesto, las solicitudes para aprovechamiento de aguas en las provincias de Álava y Navarra correrán á cargo de las Divisiones hidrológicas.

Nuestros apreciables lectores leerán en la presente edición un anuncio de la **bien reputada** firma de los señores **Valentín & Cia.**, Banqueros y Expenduría general de lotería en **Hamburgo**, tocante á la lotería de Hamburgo y no dudamos que les interesará mucho, ya que se ofrece por pocos gastos alcanzar en un caso feliz una fortuna bien importante. **Esta casa envía también gratis y franco el prospecto oficial á quien lo pida.**

El secretario electo de este Gobierno civil don José Garcia del Busto, ha sido nombrado con el mismo cargo para el Gobierno de Huelva, y el de éste, don Ramón Llamés Morán, ha sido trasladado á esta provincia.

En la Mancha se han envasado mas de dos millones de arrobas de vino. En el resto de España se juzga bastante regular la cosecha.

Hemos recibido el segundo número de la importante revista quincenal *Cantabria*, llamada á difundir los conocimientos agrícolas y á fomentar las múltiples riquezas de la Montaña.

El número que acaba de publicarse contiene un artículo sobre "El largo arrendamiento aparcería", por C. Valmaseda; Crónica Industrial, por O'Deveng; Agrarias, por N. de C.; El trust azucarero y la fábrica de Torreavega, por Isidro Labrador; Leyenda un libro, por Pablo Salas, Revista de ferias

Vos tenéis necesidad de un... cuando digo vos quiero decir el partido conservador clerical. ¿Qué sucedería si cambiase por completo de táctica, si volviese mi bandera, si me pasase á la oposición con armas y bagajes, si me uniese á la República, si emplease mi influencia en combatir al clero, á ridiculizar sus milagros que hoy ensalzo, á descubrir el velo de la trama, las maniobras que se hacen entre bastidores? Yo conozco todo lo que pasa, porque me he educado en un Seminario, y he frecuentado el mundo religioso. "Criado en el serrallo conozco sus secretos."

—Vos, por ejemplo, sois uno de los mejores sacerdotes que he conocido, por más que os creo ambicioso.

El padre Clodion se encogió de hombros.

—¿Me creéis, acaso, incapaz de ese cambio?

—dijo Florestan.

—Os creo, por el contrario, muy capaz— repuso tranquilamente Clodion.

—Así me gusta y hacéis bien en creerlo. Y tened la seguridad de que si atacase la reli-

tiempo que no encuentro un hombre de talento que maneje bien la pluma. irónico, y que cautive al público. En cuanto á mí, si no tengo fé, mi periódico se lee. Se temen mis ataques, mis artículos entran en todas partes, en los salones, lo mismo que en las casas particulares. Divierten á los maridos, encantan á las mujeres y hacen ruborizar á las muchachas. ¿Hay otro como yo? ¿Creéis que son vuestros hombres piadosos los que harían tal propaganda?

—Lo que acabáis de decir es completamente cierto—repuso el cura con su tranquilidad habitual.

—Ya véis, pues—exclamó Florestan embriagado por el ruido de sus propias alabanzas y cada vez más audaz en vista del silencio del sacerdote—que no soy un cualquiera y que tengo derecho á exigir algo mejor de lo que me proponéis.

¿De exigir?—repitió el cura por segunda vez con su tono de tranquilidad.

—Perfectamente. Juguemos á cartas vistas.

trimonio quedaría en ridículo ante aquellos amigos. Comprendía también que dicho matrimonio debía ser ventajoso en toda la excepción de la palabra, para ahogar ciertos rumores que corrían sobre su reputación, desde hacía mucho tiempo, sin que su calidad de redactor en jefe de un periódico sacristanesco le valiese más que un silencio envuelto en el desprecio.

Y cuando creía llegar al puerto de salvación le ofrecían, ¿qué?, tomar por esposa á la hija de un asesino.

La futura que le prometían era joven, hermosa, inocente y pura; pero ¿qué le importaba? ¡Rical Bonito negocio; pero el nombre de nuestro héroe no era uno de esos nombres cuya imaculada honradez lo cubren todo. El mismo o comprendía, por más que no se atreviese á decirlo. Y además había soñado con una parentela cuyo nombre le absolviese de su pasado y le permitiese retirarse del periodismo, que no protege sino á medias, para llegar á conseguir un bien destino oficial al abrigo de toda



